

# オオクラウッド・イクラフ通信 NO. 2



2003.12.25

去る 10月5日に、第2回 オオクラウッド・イクラフが、飯島町宮澤邸で行われました。

初めにメンテナンスの話ですが、今回は外部塗装についてでした。工事中に一度、ガードラック（防虫防蟻効果のある塗料）をかけますので、住み始めてから自分達で行うメンテナンスとしては『VATON』という、人と環境にやさしい安全な塗料を使ってください。と大蔵建設で、塗装工事を担当してくださっている武田塗装さんの方から、お話をありました。また、市販されている同じような名前の塗料は成分などが異なるため、大蔵建設に問い合わせをしていただきたい、とのことでした。



塗料の説明



実演をする武田塗装の武田さん



見晴らしの良い庭でメンテナンスの話を聞く。

後ろで煙の出ているのは、ピザ釜。火をつけて温度を上げ、準備をしているアート・ボーエントラスの阿部さん。ピザ釜の施工者でもある。



ピザを作り、焼く準備。ピザ生地からつくりました。ロースチキン、ピザ共 釜で焼くと、とてもおいしく焼けます。



森田さん、加藤さんご夫妻によるミニコンサート。

自然素材でつくったOMの吹抜け空間は、音楽を心地よく聞かせてくれると実感。



懇親会の様子

皆さんワクワクと話に華がさいていました。

